

## CCOO Informa

# Concentración por las Urgencias del HUC

El próximo 28 de febrero CCOO estará frente al Parlamento de Canarias en protesta por unas Urgencias del HUC dignas, para los usuarios, pero también para los profesionales.

Enmarcada en una decisión del Comité de Empresa del HUC, esta jornada de protesta está avalada por el conjunto de sindicatos presentes en este comité.

**TE ESPERAMOS!!**



**Día: Viernes, 28 de febrero de 2025 / Hora: 11:30 horas**

**Lugar: Frente al Parlamento de Canarias (C/ Teobaldo Power; Santa Cruz de Tenerife)**